Katholische Pfarrgemeinde St. Marien, Lüneburg

Christ-König, Adendorf St. Godehard, Amelinghausen St. Stephanus, Lüneburg

Kath. Kirchengemeinde * Friedenstr. 8 * 21335 Lüneburg



Jutta Segger, Gemeindereferentin

Tel.: 04131/ 60 30 9-14 Mobil:01573/ 67 37 913

Email: segger@kath-kirche-lg.de

Lüneburg, 11.11.2020

Einladung zum Jugendgottesdienst im Advent

Liebe/r

viele Veranstaltungen müssen gegenwärtig leider abgesagt werden – Gottesdienste sind glücklicherweise weiterhin erlaubt. Deshalb möchten wir mit den Achtklässlerinnen und Achtklässlern aus unserer Gemeinde am 1. Advent einen **Jugendgottesdienst** feiern, zu dem wir dich und gerne auch deine Familie einladen.

Wann: Sonntag, 29. November 2020, 11 Uhr

Wo: St. Stephanus, St.-Stephanus-Platz 1, 21337 Lüneburg

Unser Gottesdienst markiert nicht nur den Beginn der Adventszeit. Darüber hinaus möchten wir dir an diesem Tag unser neues Angebot näherbringen, das wir ab Januar 2021 in der Tradition früherer "O-Kurse" starten. An vier bis fünf Terminen möchten wir mit euch Jugendlichen über Kirche, Glauben, Zweifel, unsere Mitmenschen und unsere Welt sprechen. Wir würden uns freuen, wenn du dabei wärst! Eine Einladung dazu wirst du später gesondert erhalten.

Wenn du zum Jugendgottesdienst kommen möchtest, schick uns bitte eine **Anmeldung zum Jugendgottesdienst im Advent.** Wir benötigen sie, da es eine Höchstgrenze gibt, wie viele Menschen am Gottesdienst teilnehmen dürfen. Außerdem können wir dich dann problemlos benachrichtigen, falls wir z. B. wegen des Infektionsgeschehens kurzfristig absagen müssen.

Als Anmeldung reicht eine kurze Nachricht mit folgenden Infos:

- Wer bist du?
- Mit wie vielen Personen kommst du voraussichtlich?
- Wohin sollten wir eine Absage schicken (Handynummer/E-Mail-Adresse)?

Bitte sende diese Angaben bis zum 27. November an schnieder@kath-kirche-lg.de (Sören Schnieder) oder an 01573 / 6 73 79 13 (Jutta Segger).

Im Gemeindezentrum müssen wir derzeit **Masken** tragen. Bring darum bitte eine Maske mit. Ob wir beim Gottesdienst die Masken ablegen können, hängt von den dann geltenden Regelungen ab sowie davon, wie viele wir letztlich im Kirchraum sein werden.

Bitte gib den beiliegenden Elternbrief an deine Eltern.

Zum Schluss wünschen wir dir und deiner Familie Gesundheit und alles Gute in diesen Tagen – und hoffen, dass wir uns am 1. Advent sehen.

Jutta Segger, Sören Schnieder und Sabine Heche